

Sitzungsvorlage 075/2024

öffentlich

TOP: Sponsoringvertrag ADAC für Motorradstaffel im Jahr 2024

Beratungsfolge	Sitzungstag	TOP
Hauptausschuss	08.04.2024	

<input type="checkbox"/>	Einbeziehung des Senioren- und/oder	<input type="checkbox"/>	Behindertenbeirats
--------------------------	-------------------------------------	--------------------------	--------------------

Finanzierung:			
Mittel stehen bereit im Budget:	<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> Nein, jedoch	apl <input type="checkbox"/> üpl <input type="checkbox"/>
aus dem lfd. Haushalt: aus VE / Resten:	<input type="checkbox"/>	Deckung in Budget Nr. aus Produkt: aus SK / USK aus Maßnahme-Nr. Ansatz auf SK noch verfügbar im SK	
KSt: SK: USK:			
Unterschrift Budgetverantwortlicher			
Mitzeichnung im Bedarfsfall:	Unterschrift		
Zustimmung eines anderen Budgetverantwortlichen			
Bestätigung durch Amt Finanzen			

Sachstandsbericht:

Der Stadtrat der Stadt Weißenfels hat in seiner Sitzung am 27.04.2023 ein Pilotprojekt für eine Motorradstaffel bei der Freiwilligen Feuerwehr Weißenfels bis zum 31.12.2024 beschlossen (SR 387-40/2023).

Bereits im Jahr 2023 hat der ADAC Niedersachsen / Sachsen-Anhalt e.V. der Stadt den Abschluss eines Sponsoringvertrages angeboten. Der Sponsoringvertrag beinhaltete Schulungen für die Mitglieder der Motorradstaffel im Wert von bis zu 1.950 Euro jährlich sowie eine finanzielle Unterstützung von 2.000 Euro im Jahr 2023. Im Gegenzug verpflichtet sich die Stadt, mit der Motorradstaffel als Kooperationspartner des ADAC bei der Stauhilfe mitzuwirken. Weiterhin wird das Logo des ADAC auf den Motorrädern angebracht. Diesen Sponsoringvertrag hat der Stadtrat mit Beschluss SR 407-42/2023 angenommen.

Der ADAC hat der Stadt für die Motorradstaffel einen inhaltlich gleichen Vertrag auch für das Jahr 2024 nunmehr angeboten. Es wird seitens der Stadtverwaltung empfohlen, den Sponsoringvertrag anzunehmen.

Trauer
Fachbereichsleiter
Bürgerdienste

Beschlussvorschlag:

Der Hauptausschuss des Stadtrates der Stadt Weißenfels beschließt den Abschluss eines Sponsoringvertrages mit dem ADAC Niedersachsen / Sachsen-Anhalt e.V. für das Jahr 2024.

Martin Papke
Oberbürgermeister

Anlagen:

Sponsoringvertrag mit Anlagen